

新型コロナウイルス感染症 収束宣言のお知らせ

平素は当施設の運営にご理解とご協力を頂きまして誠にありがとうございます。この度は、当施設で発生しました新型コロナウイルス感染症の集団感染につきまして、ご利用者様、ご家族様、関係各所の方々に大変なご心配とご迷惑をお掛けしましたことを心からお詫び申し上げます。また、現在も入院療養中の入所者様の一日も早い回復を心よりお祈り申し上げます。

当施設では最初の感染者を確認した後、管轄の保健所にご指導賜りながら事態の収束に向けて取り組んで参りましたが、施設内では4月23日（金）に職員1名の感染が判明した以降、あらたな感染者は確認されておりません。また、最後に感染が確認された職員の発症日から本日に至るまで入所者様及び職員において感染が疑われる症状が認められないことや、4月28日（水）に実施したスクリーニング検査においても全員陰性であったことを踏まえまして、施設内の感染は収束したと判断し、5月8日（土）をもちまして「収束」を宣言いたします。

併設サービスの通所リハビリテーションにおきましては、5月10日（月）から再開させて頂きますので、宜しくお願い致します。

末筆ではございますが、この度の集団感染に際し、お力添え頂きました行政の方々をはじめ、励ましのお言葉とご支援をくださいました皆様には心から感謝申し上げます。今後は更なる感染対策の強化に努め、ご利用者の皆様が安心してサービスをご利用頂けますよう職員一同取り組んで参りますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

2021年5月8日
施設長 宮部 晓